## **NOTA DE PRENSA**

"25 AÑOS DE STAR TREK DEEP SPACE NINE", UNA EXPOSICIÓN SOBRE LA MÍTICA SERIE EN LA CASA DE LA JUVENTUD.

El miércoles 12 de septiembre, a las 10:30 de la mañana, tendrá lugar en la Casa de la Juventud la inauguración de la exposición: **"25 AÑOS DE STAR TREK SPACE NINE"** organizada por el Club Star Trek de Cádiz, compuesta por una curiosa colección de objetos, fotos y posters temáticos relacionados con el mundo de esta mítica serie.

La exposición permanecerá abierta al público en la Casa de la Juventud, calle Cánovas del Castillo 41, 11004 Cádiz, **desde el 12 hasta el 15 de septiembre,** de lunes a viernes en horario de 9:00 a 13:30 de 16:00 a 21:30 y el sábado de 10:00 a 14:00 hrs.

Además, desde la asociación se han organizado diversos actos conmemorativos en la Casa de la Juventud, se trata del "III Weekend Trek Cádiz" que se desarrollará el viernes 14 y el sábado 15 por la mañana, donde todas las personas que estén interesadas podrán asistir a conferencias y a la emisión de documentales, en los siguientes horarios:

## Viernes 14 de septiembre.

10:30 a 13:00: Maratón de los tres mejores episodios de la serie.

17:45 Conferencia: **Pasado, presente y futuro de Star Trek**, a cargo de Juan Torné Martínez.

19:00 Documental: Making off primera parte de Star Trek Deep Space Nine.

## Sábado 15 de septiembre.

10:30 Conferencia: **25 años de Deep Sapce Nine. El dominio y la guerra**, a cargo de. Raúl Lloret Linar.

12:00 Documental: Making off segunda parte de Star Trek Deep Space Nine.

La entrada a todas las actividades es libre y gratuita, hasta completar aforo.